

令和4年

第6回仙北市議会定例会
教育行政報告

仙北市教育委員会

令和4年9月1日

令和4年第6回仙北市議会定例会の開会にあたり、主な事項について、ご報告させていただきます。

【学校教育課】

◇新型コロナウイルス感染症について

8月の市内の児童生徒の感染状況は、合計83名が陽性者となりました。このうち角館小学校では3年生と4年生が学級閉鎖、白岩小学校では、4年生が学年閉鎖を行いました。

◇WRO(WORLD ROBOT OLYMPIAD) JAPAN 2022 について

8月4日、横手清陵学院高等学校にてWRO JAPAN 2022秋田県大会が開催され、西明寺小学校6年門脇隼男（かどわき はやお）さん、高橋快生（たかはし かいせい）さんのチーム「くりっこパワー」が第1位となりました。WROは、「ワールド ロボット オリンピアド」の略で、世界中の子どもたちが各々ロボットを製作し、プログラムにより自動制御する技術を競う国際ロボット競技会です。第1位の2名は、8月28日、静岡県浜松市にて開催された決勝大会に参加し、健闘しました。

◇東北中学校体育大会の結果について

8月9・10日に山形市スポーツセンターで行われた第46回東北中学校剣道大会男子個人戦で、角館中学校2年小野翔（おの しょう）さんが第5位に入賞しました。小野さんは、8月19日から北海道釧路市ウィンドヒル釧路スーパーアリーナで開催された全国大会にも出場し、健闘しました。

また、8月4日～6日に山形県南陽市体育館で行われた第45回東北中学校柔道大会男子個人60kg級で、神代中学校2年田口悠歩（たぐち ゆうと）さんが第5位に入賞しました。

◇大曲仙北中学校駅伝競走大会について

大曲仙北中学校駅伝競走大会が8月25日、田沢湖畔にて3年ぶりに開催されました。男子の部で角館中学校が第3位、神代中学校が第7位となり、全県中学校駅伝競走大会の出場権を獲得しました。また、女子の部で角館中学校が第3位となり、全県中学校駅伝競走大会の出場権を獲得しました。なお、全県中学校駅伝競走大会は、9月18日、秋田県営陸上競技場にて開催される予定です。

◇全県秋季水泳大会について

全県秋季水泳大会が8月27日、秋田県立プールにて開催されました。西明寺中学校1年木元晴樹（きもと はるき）さんが男子100m背泳ぎで優勝、角館中学校2年菅原康太郎（すがわら こうたろう）さんが男子50m自由形で第2位、男子100m平泳ぎで第3位となりました。

【学校適正配置準備室】

◇学校適正配置検討委員会の設置について

児童生徒数の著しい減少が見込まれる中で、将来に向けて望ましい小・中学校の規模や配置について多角的な視点から検討を行うため、中学生以下の子どもの保護者や教育関係者など18名で構成する学校適正配置検討委員会を設置し、8月29日、第1回会議を開催しました。

会議では、委員長に元秋田県教育庁教育次長の鎌田信（かまだしん）秋田大学大学院教育学研究科教授を選任したほか、現状と課題を共有するとともに今後の進め方などについて協議を行いました。

今年度内に「学校適正配置方針」を、令和8年度までに「学校適正配置計画」の策定を目指します。

【生涯学習課】

◇仙北市二十歳の集いについて

これまで「成人式」として開催していた事業は、今年度は名称を「二十歳の集い」として、8月14日（日）に市民会館で開催しました。

今年の4月1日に成人年齢が18歳に引き下げられましたが、これまでの成人式と同様に対象を二十歳として開催したものです。

開催日直近のコロナの感染者数については、決して少ないとは言える状況ではありませんでしたが、主催者や参加者が感染対策を徹底出来たことから、無事に事業を終えることが出来ました。

当日は参加対象者230名のうち71.3%にあたる164名が参加し、同級生や恩師などと久しぶりの再会を喜んでいました。議員の皆様にはお忙しいところ参加いただきありがとうございます。

以上、教育行政に関する報告を申し上げましたが、本定例会に提案しております教育関係議案につきまして、慎重審議のうえ、ご可決賜りますようお願い申し上げます。